

hari ini

Puluhan Anggota TNI Dari Koramil 0607/11 Cibadak Mendatangi Mapolsek Cibadak

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jul 3, 2023 - 09:33



Puluhan Anggota TNI Dari Koramil 0607/11 Cibadak Mendatangi Mapolsek Cibadak

Sukabumi - Puluhan Anggota TNI dari Koramil 0607/11 Cibadak dengan menggunakan pakaian dinas lengkap mendatangi Mapolsek Cibadak, Polres Sukabumi, Minggu (02/07/2023) sore.

Puluhan anggota TNI tersebut datang dengan menggunakan kendaraan operasional kedinasan, terlihat terparkir di depan Mapolsek Cibadak. Kedatangan puluhan anggota TNI dari Koramil Cibadak membuat kaget beberapa anggota Polsek yang sedang melaksanakan tugas piket di masa libur panjang setelah Idul Adha 1444 H.

Dari pantauan awak media, suasana pun terlihat tegang, setelah semua anggota

TNI menggeruduk masuk ke Mapolsek Cibadak. Terlihat salah satu anggota TNI mengeluarkan sesuatu benda yang mencurigakan terbungkus dalam kotak berwarna putih.

Terlihat beberapa anggota piket di Mapolsek Cibadak, menjadi salah tingkah dengan kedatangan puluhan anggota TNI tersebut.

"Maaf pak, kami hanya beberapa orang yang piket, karena masih suasana libur panjang, sedangkan pimpinan tidak ada di kantor," kata salah satu anggota Polsek Cibadak yang terdengar oleh awak media yang kebetulan ada di lokasi.

Kapten Inf Asmad Komandan Koramil 0607/11 Cibadak yang menjadi pimpinan puluhan anggota TNI datang ke Mapolsek Cibadak mengatakan, kedatangan kami ke sini untuk memberikan ucapan selamat kepada Korps Bhayangkara yang ada di Polsek Cibadak.

"Walaupun dengan cara yang sangat sederhana kami semua dari Koramil 0607/11 Cibadak mengucapkan Dirgahayu Polri yang ke 77 th. Semoga TNI dan Polri semakin kuat, solid dan bersinergi dalam semua bidang untuk kemajuan NKRI," ungkapnya.

Lanjutnya, HUT Bhayangkara ini salah satu momentum dari TNI di wilayah, khususnya Koramil Cibadak guna membuktikan bahwa kami solid dan sinergi walaupun yang kami bawa hanya sebuah bingkisan kue ulang tahun untuk dipersembahkan kepada anggota Polri di Polsek Cibadak.

Polres Sukabumi Polda Jabar.